



SCHNUPPERTAGE 2025

In der ersten Woche nach den Winterferien wurde unser Gymnasium durch zahlreiche neugierige Schülerinnen und Schülern der umliegenden Grundschulen besucht. An den vier Schnuppertagen erkundeten die kleinen Forscher beide Schulhäuser sowie die Naturwissenschaften und Fremdsprachen, stellten unseren Sechst- und Zehntklässlern interessante Fragen und hatten die Möglichkeit, Schulalltag am Böll mitzuerleben.

Wir bedanken uns bei allen Helfern für die tatkräftige Unterstützung und freuen uns darauf, unsere Schnupperkinder und ihre Eltern am Tag der offenen Tür (28.02.2025) wiederzusehen!

